
Despacho 

APROVADO 

(PRESIDENTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.° 	2304 

& ÇRónw~a 
Estado de São Paulo 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES DO PREFEITO 
SOBRE 	1 A 	REDUÇÃO 	DO 
PATRULHAMENTO DA GUARDA CIVIL 
MUNICIPAL (GCM) EM SOROCABA. 

Considerando que a Lei Orgânica do Município de 
Sorocaba, art. 61, incisos II e XXIV, determina que compete, privativamente, ao 
Prefeito exercer a direção superior da Administração i Pública Municipal e 

- resolver sobre os requerimentos, as reclamações ou as representações que lhe 
forem dirigidos; 

Considerando que a Lei Orgânica do Município de 
Sorocaba, art. 34, inciso IV, dispõe que compete à Câmara Municipal, 
privativamente, exercer, com o auxílio do Tribunal de Contas ou órgão estadual 
competente, a fiscalização financeira, orçamentária, operacional e patrimonial 
do Município; 

Considerando que cabe ao Município instituir a 
guarda municipal, Lei Orgânica do Município de Sorocabá, art. 40, IV; 

Considerando que, segundo informações, o 
patrulhamento realizado neste município pela Guarda Civil Municipal diminuiu 
para reduzir gastos; 

REQUEIRO, à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando informar o que segue: 

1) A atual administração poçie informar qual é o 
efetivo da Guarda Civil Municipal? 

Em caso negativo, por quê? 
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2) A atual administração pode informar quantas 
viaturas compõem a frota da Guarda Civil Municipal? 

Em caso positivo: 

a) quantas pertencem ao município e quantas são 
locadas? 

b) quantas estão em normal funcionamento e 
quantas estão avariadas? 

c) quais são as avarias que apresentam? Enviar 
relatório. 

Em caso negativo, por quê? 

3) Segundo informações, a fim de economizar, foi 
imposta à GCM a redução de consumo de combustível. Em sendo essa 
imposição real, pergunto: 

a) de quanto foi a redução imposta? 

b) desde quando a GCM está atuando com limite de 
combustível?(dia/mês/ano) 

c) até quando esta medida de economia vigorará? 
Abrangerá o período de compras natalinas? 

e) essa medida econômica acarretou algum tipo de 
prejuízo aos serviços prestados pela GCM e, consequentemente, à segurança 
dos munícipes? 

f) quantas ocorrênbias foram registradas desde o 
início dessa medida até agora e quantas foram registradas no mesmo período 
no ano anterior? 

g) quanto a administração pública gastou com 
combustível fornecido à GCM em 2015 e 2016? 

f) com ess 'medida, qual foi a real economia 
alcançada pela administração pública? 

S/S, 02 de d-zembri de 2016. 

Ferna 'o Dini 
Vereador 

PMDB 
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•J. AO EXPEDI: E EXTERNO 
22 0EZ. 201 

JOSÉ FRAN 	O MARTINEZ 
E 

Senhor Presidente, 

' 
Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

   

GP-RI-2121/16 

Sorocaba, 20 de dezembro de 2016 

Em resposta ao requerimento n° 2304/2016, de autoria do nobre Vereador 

FERNANDO ALVES LISBOA DINI e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita 

informações sobre a redução do patrulhamento da Guarda Civil Municipal (GCM), 

encaminhamos a Vossa Excelência, a resposta da Guarda Civil Municipal - GCM. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 	\, 

ANTONIO BE DITO BUENOSILVEIRA 
Secretário de Gover'o e Segurança Comunitária 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA -SP  










